



## Dr. Fernando Pérez: “Siempre quise formar un centro dermatológico integral”

“Siempre tuve la idea de formar un centro donde los pacientes pudieran realizar todas las etapas de un manejo dermatológico, donde pudieran tener un diagnóstico certero, todos los exámenes que requirieran y después poder realizar un tratamiento adecuado”.

**A**unque estudió medicina en la Universidad de Concepción y trabajó durante años en distintas zonas rurales del Biobío, fue en Los Ángeles donde el doctor Fernando Pérez decidió construir su proyecto más personal y profesional: Viu Clinic. Un espacio que hoy no solo representa su compromiso con la salud de la piel, sino también una apuesta por democratizar el acceso a tratamientos dermatológicos de calidad. “Siempre tuve la idea de formar un centro donde los pacientes pudieran realizar todas las etapas de un manejo dermatológico”, comenta. Desde sus años como general de zona en Huepil y luego en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Quilleco, el médico observó de cerca la falta de herramientas para abordar patologías cutáneas. “Vi muchas patologías y no teníamos cómo entregar soluciones en ese momento, por eso me fui perfeccionando en esta área en particular”.

### De la cirugía a la dermatología

Si bien en un principio se inclinaba por la cirugía y la traumatología, con el tiempo se sintió más cómodo en la cirugía menor ambulatoria. “Me fui enamorando de la cirugía dermatológica y después de seis años cambié mi foco desde lo quirúrgico a lo dermatológico”, explica.

Esa vocación lo llevó a postular a la beca de dermatología en la Universidad de Chile y, tras trabajar un tiempo en Santiago, decidió retornar al Biobío. En 2016 se estableció en Los Ángeles con su familia. “La ciudad era muy atractiva para tener y criar niños por su entorno, seguridad y la red de apoyo importante que tenemos aquí”.

En sus nueve años en la ciudad, el especialista ha buscado generar impacto más allá de la atención privada. “Tratamos de democrati-



zar la salud y hemos trabajado con Fonasa e Isapres, lo que le da accesibilidad a todo tipo de pacientes”. Fernando Pérez destaca que detrás de Viu Clinic hay un gran equipo multidisciplinario. “Se capacita constantemente, desde el área técnica hasta el desarrollo de proyectos, para que todo funcione como una sola máquina y entregue mejores prestaciones”.

**Tecnología al servicio de la piel**

Viu Clinic se ha posicionado como un centro de vanguardia en tratamientos dermatológicos. “Fuimos y continuamos siendo innovadores en traer tecnología a la provincia. Contamos con tratamientos de primer nivel, a la altura de Instituciones líderes en el ámbito dermatológico que se pueden encontrar en Santiago.

Ese esfuerzo no solo se traduce en innovación, sino también en diagnósticos más certeros. “Contamos con un dermatoscopio digital que funciona con inteligencia artificial, lo que mejora nuestra precisión diagnóstica”, agrega.



El doctor Pérez advierte sobre el aumento de patologías oncológicas cutáneas en la zona. “El cáncer de piel no melanoma ha ido aumentando alrededor de un 40% los últimos 10 años y la provincia del Biobío no está ajena a eso”.

Por ello insiste en la importancia del autocuidado. “El melanoma es algo que cada vez está más en el inconsciente de la población y se preocupan del autoexamen. Incorporamos instrumentos para determinar en forma precoz lesiones cancerígenas y precancerígenas”.

**Más allá de la estética**

Si bien la dermatología también incluye tratamientos estéticos, el enfoque de Viu Clinic es profundamente médico. “Nuestra especialidad nos entrega herramientas para ayudar a los pacientes a prevenir el daño y el fotoenvejecimiento solar o el envejecimiento cronológico”.

En cuanto a la dermatología reconstructiva, aborda desde cicatri-

ces hasta implantes capilares. “El láser es solo una herramienta, lo importante es quién está detrás, saber cuál es el paciente indicado, el momento y el procedimiento para lograr resultados óptimos”.

Aunque reconoce que los tratamientos dermatológicos pueden ser costosos, Pérez es enfático: “Es importante desmitificar eso. En Viu Clinic hemos hecho un esfuerzo importante para democratizar el acceso a la medicina y en particular a la dermatología”.

La clínica cuenta hoy con cinco dermatólogos, y dispone de un servicio pos-consulta que acompaña a los pacientes más allá del diagnóstico. “Tenemos un buen acceso a través de instituciones que ayuda a los pacientes a acceder a este tipo de tratamientos”, dice.

Y concluye con una convicción clara: “Tenía que crecer como profesional y siempre quise entregar un centro donde el paciente pudiera realizar todo su tratamiento en una sola institución”. **VB**

**La experiencia Viu Clinic**

*“Somos líderes y pioneros en tecnología incluso en la región, pero más allá de eso, al sumarle la experiencia se junta el círculo perfecto para entregar una muy buena prestación”.*